
奥沢中和会会員の皆様 平成27年6月6日

奥沢中和会　会長鵜原典子

奥沢中和会平成27年度通常総会報告
Ⅰ．日時　6月6日10：00～12：20　奥沢区民センター第一会議室

ⅠⅠ．定足数の確認　出席33名　委任状913世帯（会員1444世帯）総会成立

ⅠⅠⅠ．会長挨拶　新生中和会として発足以来3年余り、会員始め多くの方々の支援、協力のお

かげでここまで来られた。新会館の完成も間近、会員の皆様に楽しい活用を

考えていただきたいと願っている。　、．，考、→

Ⅳ．議長選出出席者多数の推薦により会長が議長簸る了

Ⅴ．議事録著名人　4丁目橋本氏　5丁目岡本氏

ⅤⅠ．蔑事

1．第1号議案　平成27年度活動報告
・会館建設に伴う諸事務作業、助成金満額取得など

・大震災時の防災、安否確認訓練、なでしこの会など実施

2．第2号議案　平成27年度決算報告

3．第3号議案　平成27年度活動計画案
・防災、安否確認訓練など強化、なでしこの会は名称、内容を変更し推進

4．第4号議案　平成27年度予算案
・建設資金のうち、つなぎ資金の借り入れは八千代銀行自由が丘支店から。

・新会館の会館貸室料については完成後に検討する。

・黒瀬会計役員より「本総会を持って会計役員を退任するが、万一3か月以内に会計の後

任が見つからない場合は、会計事務に要する費用の追加予算を認めることの承認をお願

いしたい」との発言があった。

5．第5号議案　役員の任期満了に伴う再選任と増員選任について
・会計の黒瀬役員退色その他は再選任、新任：石井稽子、横井正之、服部弥生

以上全て拍手で承認

出席者からの意見と提案

Q会則に則る役員の選出、特に会長と監事は選挙にして欲しい。

Q役員選出は広報を使って広く会員から公募して欲しい。

Q総会で提案、同意されている従来のやり方でも良いのではないか。

Q掲示板が減って不凰また等々力通り（東横線）踏み切り問題有り

Q退任役員に慰労金、また現役でも特別な活動には手当てを支給する。忘年会なども

自費でなくてよいのではないか。あまり厳しくては役員のなり手がいなくなる。

A貴重な意見や提案有難うございました。順次役員会で検討いたします。
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